

Culminó exitoso programa de monitores en salud para estudiantes de Quintero

Iniciativa estuvo a cargo del Hospital Adriana Cousiño

QUINTERO. - Con un nutrido programa de formación en materias de atención de salud de primera respuesta, se realizó durante este año el Programa de Pares Educadores en Salud, PES, que realizó el Hospital Adriana Cousiño, con alumnos de los establecimientos educacionales, a fin de prepararlos como líderes, en caso que ocurra una

contingencia medioambiental u otra emergencia, de modo que puedan apoyar en la primera respuesta de auxilio o de contención emocional a sus compañeros y compañeras.

Al finalizar el programa, el Hospital de Quintero reconoció a alumnos, padres, apoderados y profesores, quienes integraron una emotiva jornada de cierre, donde los jóvenes expresaron su alegría y entusiasmo de haber participado en el programa y el deseo de seguir vinculados a las activi-

dades del Hospital y su comunidad.

Matías Soto, alumno del Colegio Santa Filomena, señaló que "fue una experiencia súper buena, porque el aprender cada día algo nuevo, diferentes técnicas de primeros auxilios, los signos vitales, por ejemplo, tomar la presión arterial a una persona, el pulso, a usar instrumentos, como el RCP, que es súper importante, que pueden servir en una situación de vida o muerte, eso hace la diferencia".

La Directora del Hospi-

tal, doctora Daniela Siegmund, comentó que "estamos muy satisfechos con los resultados, porque nos permitió conectarnos con los adolescentes líderes y formarlos para enfrentar situaciones de crisis de la mejor manera, acompañándose, adquiriendo nuevos conocimientos, logrando ser unos tremendos monitores sanitarios".

Cabe destacar que gracias al éxito de esta experiencia el Hospital ya planifica una nueva formación a contar del próximo año.



Al finalizar el programa, el Hospital de Quintero reconoció a alumnos, padres, apoderados y profesores que participaron en el programa.